

Pág.: 11 Cm2: 152,0 VPE: \$138.907 Fecha: 22-02-2025 Tiraje: 5.200 Medio: El Líder Lectoría: 15.600 Supl.: El Líder Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Van Klaveren repudia entrega de cuerpos de familia israelí de Hamas



EN ISRAEL SE HAN REGISTRADO MANIFESTACIONES POR EL HECHO

Van Klaveren repudia entrega de cuerpos de familia israelí de Hamas

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, señaló en X que la entrega de los cuerpos de los israelíes Shiri Bibas (33), de origen argentino, junto a sus hijos Kfir (9 meses) y Ariel (4), por parte del grupo palestino Hamás "merece todo nuestro repudio". Horas más tarde, el Presidente Gabriel Boric compartió la publicación y agregó que esta es la "posición del Estado de Chile".

Los féretros fueron entregados el jueves en un escenario con fotos de los fallecidos y música. Forenses reportaron que el cuerpo no corresponde a la madre, a lo que Hamás respondió que "quedó hecho pedazos tras mezclarse aparentemente con otros cuerpos".

Van Klaveren agregó en X que "el espectáculo montado por el grupo terrorista Hamás para entregar los restos de los rehenes niños y anciano israelíes, así como el engaño por el cuerpo de la madre, resultan inaceptables. (...) Es una violación más del Derecho internacional humanitario". ©

